

1 mars 1990 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Message de félicitations de M. François Mitterrand, Président de la République, adressé au Docteur Jean-Louis Etienne, chef de l'expédition Antarctica, après la traversée de l'Antarctique, Paris, le 1er mars 1990.

Alors que vous parvenez, après plus de sept mois d'efforts, au terme de votre traversée de l'Antarctique, je tiens à vous exprimer toutes mes félicitations pour votre équipe et pour vous-même.

- Votre expédition a valeur d'exploit sportif, mais elle est aussi une aventure humaine et un témoignage scientifique de l'importance du continent Antarctique pour notre environnement.
- J'aurais plaisir à vous recevoir avec vos cinq coéquipiers à votre retour à Paris, le 21 mars.